
２０２３年 ９月 ４日（晴れ） 第１週 第２４４０回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 永井伸治君（稲沢RC）

Attendance

会員 ６４名 欠席 １３名 出席率 ７４．５１％

President Time 加藤春視 会長

またまたスポーツが熱狂的です。バスケットボール男子

W杯 日本2024年パリ五輪出場決定。富永選手やったー、

やったー。またやりましたとアナウンサーの声が印象的で

した。おめでとう日本！！！「スーパーチームだが、仕事

はまだ終わっていない」トム・ホーバス ヘッドコーチ。来

年が楽しみです。

本日は、秋の家族会の魅力についてお話したいと思いま

す。秋の家族会は、10月28日（土）に黒川親睦活動委員

長のもと開催されます。今回の家族会の特徴は、土地柄よ

し、食べ物よし、家族、夫婦で参加してもよし。近江商人

の街：三方よしです。最近、注目されている滋賀県それも

近江八幡が、今回の秋の家族会場所です。期待持てます。

なぜなら、滋賀県の人は、男性の平均寿命は82.73年で全

国1位で。女性の平均寿命は88.26年で全国2位です。す

ごいです。すごいところです。皆さん是非ご参加ください。

訪問順にご説明いたします。

１．伊賀忍者村

〇大人も、特にお子さんも、お孫さんも楽しめます。手裏

剣とびます。特別なコスチュームを用意しています。イン

スタ楽しみにしてください。

〇忍者ステージ

忍者全盛期に実際に使われた忍者道具が実演されるショ

ーを見ることができます。手裏剣、刀剣、草利釜を投げた

りして迫力のある演出が楽しく、子供はもちろん、大人も

楽しめます。

〇忍者坊

伊賀流忍者博物館では、他では見られないオリジナルの

忍者グッズを販売しています。どれもここでしか手に入ら

ない珍しいアイテムです。

２．名物・あばれ食い。「一生分の松茸と近江牛が食べられ

る伝説の店」。まず一度体験してみてください！一生分の松

Today ９月１１日（第２４４１回）

担当 加藤春視 会長

演題 ガバナー公式訪問

酒井法丈 ガバナー（豊田RC）

Next Week ９月２５日（第２４４２回）

担当 大西晃弘 公共イメージ向上委員長

演題 卓話「最近のロータリーの友について」

ロータリーの友委員会 地区代表委員

池森由幸君（名古屋千種RC）



茸と特撰近江牛をあばれ食いで！一生分の松茸と特選近江

牛をすき焼きでお召し上がり頂きます。

◆松茸と特撰近江牛のすき焼 食べ放題

◆近江米の松茸ごはん食べ放題

◆松茸の土瓶蒸し

３．近江八幡水郷巡り

水郷地帯に架かる橋は「おしん」「水戸黄門」など時代劇

の撮影地としても有名。この水郷地帯の一番の特徴は「ヨ

シ」の群生。すだれやよしずの材料としても有名な「ヨシ」。

水郷めぐりの歴史は、古くは織田信長や豊臣秀次が戦国の

世の疲れを癒した。

４．お土産 「ラコリーナ近江八幡」

緑あふれる八幡山から連なる丘にラコリーナ近江八幡は

あります。バームクーヘンが有名な“クラブハリエ”を手

掛けるたねやグループが“自然と人がつながる場所”とし

て事業を展開しています。屋根一面が芝に覆われている、

メインショップ。一見する価値ありです。たねやグループ

の全製品が揃い、焼き立てのバームクーヘンやカステラ、

お菓子に使用している卵を使ったオムライスなどが堪能で

きます。秋の家族会は、10月28日（土）メモ帳・携帯に

記載ください。出席と記載ください。皆さんと一緒に親睦

を楽しみましょう。

本日は、公共イメージ向上委員会のクラブフォーラムを

大西晃弘委員長に開催して戴きます。

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友より

１．ロータリーの公共イメージ向上の一環として、ポリオ

プラス基金に寄付する企画を行いました。

２．「これからの100年を見据えたビジョンを」

「日本のロータリーのビジョン」の策定があり。これは、

これからの日本のロータリーの100年を見場えた大きな方

針、道しるべです。日本のロータリーの姿のバックボーン

になるべき、分かりやすい言葉で語るフレーズが必要と考

えます。ビジョンは、この100年の区切りを良い機会と捉

えぜひ策定したら良い。と、推奨している。

３．秋田市内7RCが協同でポリオ撲滅を呼びかけた

秋田市内7RCから50人が参加して協同でポリオ撲滅を

募金活動を実施。ＪＲ秋田駅周辺で開催されたイベントに

参加する人たちなどから多くの協力を得た。

これらの3例は、結果、一般市民へのポリオ撲滅の啓発

とロータリーの公共イメージ向上に大きな成果を得ること

ができた。参考にする成功例の一つでしょう。

Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１ ロータリーレートが9月1日より1ドル146円（8月1

45円）に変更となりました。

２ 次週9月11日（月）はガバナー公式訪問です。ネクタ

イ着用でお願いします。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

永井伸治君（稲沢RC）

稲沢RC創立60週記念式典に、加藤春視会長・竹田幹

事にご出席いただき、過分なご祝意を賜ったよろこび。

加藤春視 会長

本日のクラブフォーラム、大西委員長、公共イメージ

向上委員会の皆様、よろしくお願いいたします。

髙山 敏 副会長

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。女性二人の越え

に元気をもらいました。

厳しい残暑が続いています。皆様お体には気をつけて

ください。

竹田竜一郎 幹事

今日は公共イメージ向上委員会のクラブフォーラムで

す。大事な話ですので、よろしくお願いいたします。

青本道春君

ニコボックス委員会発足3ヶ月目に入りました。これ

からもニコボックスの重要性を理解していただくよう

に、自然体で頑張っていきます。

大竹敬一君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

後藤裕一君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。また1つ歳を重

ねました。

家田安啓君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

伊藤英毅君

昨日、無事に名古屋能楽堂の部隊を勤める事が出来ま

した。



北野庸夫君

家の周りと庭の芝と草を刈りました。とってもしんど

かった。今年も身体が痛い！

児玉憲之君

9月に入りました。まだまだ暑いです。ビールはまだ

まだ美味しいですね！

黒野晃太郎君

詩吟の先生の白寿の会、車椅子でしたが頭は切れ切れ

でした。

水谷安紀君

9月2日、私の母が満99歳になりました。水野君と同

じ年です。

大西晃弘君

本日、公共イメージ向上委員会のクラブフォーラムを

担当させていただきます。よろしくお願いいたします。

田中正博君

公共イメージ向上委員会フォーラムです。あまRCの

イメージアップにつなげましょう。

横井久雄君

厳しい残暑が続いています。皆様、お体には気をつけ

てください。

合 計 ４０，０００円

8月ニコボックス賞の黒野君、黒川君、鈴村君

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

「公共イメージ向上の必要性とあまRC認知度UP」

公共イメージ向上委員会

委員長 大西 晃弘君




